

Sprung ins Leben

Große Freude über große Spende

„Froh und glücklich machen, trösten und erfreuen, ist das Beste, was der Mensch auf dieser Welt ausrichten kann.“

(A. Kolping).

Mit diesem Zitat möchten wir unseren Dank und unsere Hochachtung für die Busenbacher Kolpingsfamilie zum Ausdruck bringen, die mit ihrer außerordentlich großzügigen Spende von 1000 € dazu beiträgt, dass unsere Schützlinge in Ecuador froh und glücklich den Sprung ins Leben schaffen und auch ihre Familien angesichts der zumeist tragischen Unfälle und Unglücke durch die Unterstützung aus der Ferne Trost und Freude erfahren können.

Die Spendensumme ist durch die Krippenausstellung während der Adventszeit des vergangenen Jahres zusammengekommen und wurde zusätzlich von der Kolpingsfamilie aufgerundet. Überreicht wurde die Spende am vorvergangenen Freitag im Rahmen des jährlichen „Sommerfest im Dorf“. An dieser Stelle möchten wir uns auch bei den engagierten Mitgliedern der FCB Singers bedanken, die während des Sommerfestes für die musikalische Untermalung sorgten und unsere ecuadorianischen Schützlingen mit einer ebenso generösen Spende von 200 € unterstützen.

